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Создание в России Совета улемов, то есть мусульманских ученых, которые могли бы
выносить правовые решения по тем или иным вопросам, обсуждалось сегодня на
межрегиональной конференции «Чтения имени Шигабутдина Марджани» по теме
«Издание фетв в современном мире: вызовы и перспективы», которая прошла в стенах
Болгарской исламской академии.

  

Как в интервью для «Татар-информ» отметил ректор БИА Рафик Мухаметшин, создание
Всероссийского совета улемов – крайне важно для страны, однако «не все это
понимают».

  

Ранее сообщалось, что совещательный орган будет создан при Болгарской исламской
академии.

  

«По нашим планам, в совете улемов будет две палаты – ханафитская и шафиитская.
Впоследствии будем вместе обсуждать вопросы и принимать решения. Создание Совета
улемов сегодня очень важно, но, к сожалению, не у всех есть понимание этого», -
цитирует Мухаметшина агентство.

  

Напомним, участие в работе конференции приняли богословы и исламоведы из регионов
России, а также из Египта, Индии и Индонезии.
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